
MMOONNTTAAGGNNEE  OOLLIIMMPPIICCHHEE  
TTRRAA  SSPPRREECCHHII  EE  CCEEMMEENNTTIIFFIICCAAZZIIOONNEE 
 

VVEENNEERRDDÌÌ  2288    
NNOOVVEEMMBBRREE  

  

OORREE  2211::0000  
  

OOUULLXX  
    

SSAALLAA  CCOONNSSIILLIIAARREE    
PPIIAAZZZZAA  GGAARRAAMMBBOOIISS 

Analisi e riflessioni sull’eredità dell’evento olimpico e sul 
futuro della nostra valle. Qual è la montagna in cui vorremmo 
vivere: parco giochi per il turismo usa e getta, o luogo di 
armonia con il territorio e bellezza naturale? Ne parleremo con: 
 
Stefano Bertone (avvocato, co-fondatore del “Comitato 
Nolimpiadi!” di Torino); 
Maurizio Pagliassotti (giornalista, autore di un’inchiesta 
sull’eredità olimpica pubblicata sul settimanale “Diario”);  
Luca Giunti (guardiaparco; autore di uno studio su 
cementificazione e deterioramento del territorio valsusino). 

 
Iniziativa organizzata nell’ambito del Forum “Il Grande cortile” 


